

## ¿Regalo para Biden?: cómo reaccionaron los políticos mexicanos tras la recaptura de Ovidio Guzmán



La <u>recaptura de Ovidio Guzmán</u>, hijo de Joaquín *El Chapo* Guzmán, desató una ola de violencia en el estado de Sinaloa este 5 de enero, principalmente en **Culiacán**, tras un intenso operativo efectuado por las fuezas armadas. Además de los estragos generados, también ocasionó que diversas figuras de la política mexicana se pronunciaran por estos hechos.

En un primer momento solo se reportaron balaceras, vehículos incendiados y narcobloqueos en la sindicatura de Jesús María, sin que se diera a conocer el aseguramiento del capo de 32 años. Ante estos disturbios, el expresidente **Vicente Fox** lamentó el "**terror**, **pánico y miedo**" generado en Sinaloa.

Gabriel Quadri, diputado federal del PAN, también relacionó la detención de *El Ratón* con la llegada de Biden a tierras aztecas. Pero fue más allá al mencionar que AMLO "**traicionó a sus amigos del Cártel de Sinaloa**" con la finalidad de que el presidente estadounidense no lo señale por complicidad. "Regalo de Reyes para Biden...", expresó el también excandidato a la presidencia de México.